



Dans le cadre de l'événement « elles bougent pour demain », organisé par l'association « elles bougent », lundi 31 mars, 14 filles de 3e ont été chaleureusement accueillies à l'entreprise Xylem.

Cette entreprise innovante propose des solutions pour le transport de l'eau, son traitement et plus généralement la préservation de cette ressource vitale.

Des professionnels passionnés ont décrit leur métier avec enthousiasme puis nous ont offert un délicieux goûter. Nous avons conclu notre après-midi par une visite des locaux très spacieux et très agréables.

Un grand merci à Mme Méhalia Medjahed et à tous ses collègues d'avoir pris le temps de nous expliquer leur formation, leurs activités de nous faire partager leurs passions.

Nous retiendrons un conseil de Mme Garance Girard, responsable RH : « Croyez en vos rêves, donnez-vous les moyens de les réaliser. »

